

Qu'est-ce que la **Stratégie de recherche** axée sur le patient?

La recherche axée sur le patient transforme le rôle du patient et de sa famille, les faisant passer de **bénéficiaires passifs** de services de santé



à des **partenaires proactifs** qui participent au façonnement de la recherche en santé et des soins de santé.



Pour faire de la recherche axée sur le patient une réalité, des partenariats ont été conclus entre :

- les Instituts de recherche en santé du Canada
- les provinces et les territoires
- des organismes philanthropiques
- des établissements d'enseignement
- des organismes de bienfaisance dans le domaine de la santé
- des représentants de l'industrie
- des patients
- des cliniciens

Résultat?



Que fait la SRAP?

Elle finance de la recherche dans des domaines d'importance pour les patients.



Elle crée des centres d'expertise dans les provinces et les territoires de sorte à rassembler patients, soignants, familles, responsables des politiques et fournisseurs de soins de santé.



Elle renforce les capacités de recherche axée sur le patient et favorise l'engagement des patients.



Quels sont les objectifs de la SRAP?

Les patients auront leur mot à dire sur les sujets faisant l'objet de travaux de recherche.



Les chercheurs pourront profiter de la perspective et de l'expérience des patients.



Les décideurs et les fournisseurs de soins du système de santé auront accès aux données de recherche nécessaires pour améliorer les soins.



Pour en savoir plus sur la SRAP, rendez-vous au cihr-irsc.gc.ca